
Уважаемые	избиратели!	

В	2023-м	году	мной	была	продолжена	работа	в	составе	Совета	депутатов	МО	Якиманка	в	
качестве	 единственного	оппозиционного	депутата.	Остальные	мандаты	по	результатам	 выборов	
осенью	 2022	 года	 достались	 кандидатам	 от	 Единой	 России,	 полностью	 поддерживающим	 все	
решения	 управы	района	и	мэрии	Москвы.	 В	 результате	изменений	 устав	МО	и	 регламент	 стало	
практически	 невозможно	 вносить	 свои	 вопросы	 в	 повестку	 заседания.	 Вопросы,	 вносимые	 с	
голоса,	автоматически	отклонялись,	а	заранее	внесенные	вопросы	требовали,	чтобы	рассмотрели	
на	закрытых	профильных	комиссиях,	состоящих	из	депутатов	Единой	России	и	работников	управы	
и	 городских	 служб.	 При	 таком	 подходе,	 разумеется,	 ни	 один	 вопрос	 хоть	 сколько-нибудь	
подвергающий	сомнению	правильность	действий	управы,	 ГБУ	«Жилищник»,	и	др.	 служб	района	
на	Совет	не	попадал.	

	 В	сложившейся	ситуации	я	сосредоточил	свои	усилия	на	индивидуальной	работе,	к	одному	
из	 видов	 которой	относится	 контроль	над	 капремонтом	домов.	По	решению	нового	Совета	мне	
оставили	 всего	 два	 дома	 –	 объекта	 культурного	 наследия	 (ОКН)	 расположенных	 по	 адресу	
Ленинский	проспект,	13	и	11.	На	Ленинском,	13	в	текущем	году	выполнялись	работы	по	ремонту	
фасада	 и	 балконов.	 	 На	 Ленинском,	 11	 в	 прошедшем	 году	 работы	 не	 выполнялись.	 Я	 принял	
участие	 во	 всех	 комиссиях	 по	 приёмке	 работ.	 Мной	 были	 направлены	 несколько	 депутатских	
писем	в	адрес	управляющий	компании	о	содержании	дома,	а	также	в	фонд	капитального	ремонта	
и	подрядную	организацию.		

В	 течение	 года	 были	 заслушаны	 отчеты	 находящихся	 в	 районе	 социальных	 и	
коммунальных	служб,	директоров	школ,	главврачей	детской	и	взрослой	поликлиник,	начальника	
ОМВД.	 На	 отчетах	 я	 озвучивал	 вопросы	 жителей	 из	 зала,	 т.к.	 по	 новому	 регламенту	 вопросы	 с	
места	 допустимы	 только	 для	 депутатов.	 Жители	 должны	 присылать	 свои	 вопросы	 заранее,	 до	
отчета.	 По	 результатам	 отчетов	 и	 ответов	 на	 вопросы	 я	 голосовал	 за	 или	 против	 отчета	
руководителя	конкретной	службы,	но	этот	голос	не	имел	никакого	значения.		

В	 течение	 года	 я	 также	 принимал	 участие	 в	 комиссиях	 по	 благоустройству	 и	 бюджетно-
финансовой	комиссии	Совета	депутатов	муниципального	округа	Якиманка.	В	составе	комиссий	я	
проверял	обоснованность,	законность	и	главное	нужность	жителям	тех	или	иных	мероприятий.	В	
ходе	проверок	удалось	установить,	что	новый	Совет	согласовал	Управе	установку	входных	дверей	
в	 ряде	 домов	 «задним	 числом».	 По	 данному	 факту	 совместно	 с	 активистами	 района	
общественной	 приёмной	 Яблока	 нами	 были	 направлены	 запросы	 в	 надзорные	 органы	 и	
прокуратуру.	 О	 своей	 работе	 и	 ходе	 заседаний	 я	 регулярно	 информировал	жителей	 в	 домовых	
чатах	и	независимом	телеграм-канале	района	расположенном	по	адресу:	https://t.me/moyakim.		

Были	 рассмотрены	 частные	 вопросы	 нескольких	 жителей	 района.	 Например,	 вопрос	 о	
протечке	 крыши	 после	 капремнота.	 	 По	 результатам	 каждого	 обращения	 после	 консультации	 с	
юристом	аппарата,	были	подготовлены	и	направлены	депписьма	в	соответствующие	инстанции.	

В	 целом	 прошедший	 год	 был	 безусловно	 гораздо	 более	 ограниченным	 в	 возможностях	
работы	 из	 за	 формализации,	 бюрократии,	 а	 иногда	 и	 прямого	 противодействия	 моим	
инициативам	 со	 стороны	 нового	 Совета.	 Свою	 цель	 я	 вижу	 скорее	 в	 раскрытии	 информации	 и	
донесении	 её	 до	 жителей	 района,	 а	 также	 в	 выражении	 своего	 свободного	 мнения	 в	 ходе	
заседаний	в	виде	вопросов,	выступлений	 (когда	это	возможно)	и	 голосовании	против	вредных	с	
моей	точки	зрения	инициатив	Совета	и	Управы.	В	течение	2023-го	года	мной	были	посещены	все	
заседания	и	комиссии	нашего	Совета	и	комиссии	по	приемке	капремнотов.		



Фото	1.	Отчет	главы	ОМВД	Якиманка	Тимаева	Р.Р.		в	январе	2023	года.		


